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Antrag zum 2. Nachtragshaushalt 2022 neues Produkt "Klimageld"

Sehr geehrte Herr Kreistagsvorsitzender,

die SPD-Kreistagsfraktion bittet Sie, folgenden Haushaltsänderungsantrag auf die
Tagesordnung der Kreistagssitzung am 26.9.22 zu nehmen:

Der Kreistag möge beschließen
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Für das Klimageld(bisher Teil des Produkts 52.2.01 "Wohnbauförderung") wird im
Haushalt ein eigenes Produkt geschaffen.

In dem neuen Produkt wird der bisherige Ansatz für das Klimageld um 500.000 € auf
750.000 € erhöht.

Die Erhöhung des Ansatzes für das Klimageld im Produkt 52.2.01 um 500.000 €
entfällt somit.

Begründung

Der Landkreis verfügt derzeit u.a. über diese zwei wichtige förderlinien: Das Klimageld und
die Wohnbauförderung. Beide Themen und ihre Förderung werden in der Zukunft eine
immer wichtigere Rolle spielen.

Wohnbauförderung und Klimageld verfolgen unterschiedliche Ziele und haben
unterschiedliche Zielgruppen im Blick. Das Ziel der Wohnbauförderung ist es, im Landkreis
den Bau von bezahlbarem Wohnraum zu fördern, damit mehr Menschen mit geringem
Einkommen passenden Wohnraum zur Miete finden.
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Die Förderung durch das Klimageld richtet sich an Haus- und Wohnungseigentümer, das Ziel
hier ist ganz konkret die Reduzierung des klimaschädlichen C02, um den Klimawandel
aufzuhalten.

Derzeit ist das Klimageld eine Position im Produkt 52.2.01 "Wohnbauförderung".
Die unterschiedliche Zielsetzung deutlich zu machen und der Bedeutung des Klimageldes --
die in der vorgelegten Evaluation dokumentiert wird - gerecht zu werden, soll die Schaffung
des neuen Produkts dienen.

Mit freundlichen Grüßen

ah.t 'Sü.a. .'
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